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統合浄水場の建設担当者である、水道局経営企画課の河上係長
にインタビューしました。

　　

浄
水
場
の
建
設
に
あ
た
り
、
50

年
以
上
前
の
浄
水
場
の
建
設
に
携

わ
っ
た
当
時
の
職
員
は
一
人
も
い

ま
せ
ん
で
し
た
。
ノ
ウ
ハ
ウ
が
な

い
中
で
、
ど
の
よ
う
に
事
業
を
進

め
る
べ
き
か
が
大
き
な
悩
み
で
し

た
。
ま
た
、
職
員
数
の
減
少
や
職

員
間
で
の
技
術
の
継
承
な
ど
も
問

題
と
な
る
中
、「
官
民
連
携
」の
推

進
を
、実
例
が
少
な
い
中
で
全
国

に
先
駆
け
て
進
め
る
必
要
が
あ
り

ま
し
た
。
そ
の
解
決
策
と
し
て
、

「
Ｄデ
ィ
ー

Ｂビ
ー

Ｏオ
ー

（
デ
ザ
イ
ン
・
ビ
ル
ド
・

オ
ペ
レ
イ
ト
）
方
式
」
と
い
う
、

民
間
企
業
の
技
術
力
や
知
識
を
活

用
し
、
設
計
・
工
事
に
加
え
て
、

完
成
後
の
施
設
の
運
転
維
持
管
理

を
委
託
す
る
新
し
い
契
約
方
式
を

採
用
し
ま
し
た
。
安
全
・
安
心
で

お
い
し
い
水
を
安
定
し
て
供
給
で

き
る
水
道
施
設
を
つ
く
る
た
め
、

水
道
局
と
事
業
者
で
、
お
互
い
に

知
恵
を
絞
り
合
い
、
苦
労
し
た
も

の
が
よ
う
や
く
形
に
な
り
ま
し

た
。

　

災
害
に
も
強
く
、
子
ど
も
や
孫

の
世
代
ま
で
安
心
し
て
使
用
で
き

る
施
設
が
完
成
し
た
こ
と
が
本
当

に
感
慨
深
い
で
す
。

燕・弥彦総合事務組合
水道局 経営企画課 計画係長　河

かわ

上
かみ

 諭
さとし

統合浄水場の完成で、
燕と弥彦の水道水が生まれ変わる

未
来
に
つ
な
ぐ
、

未
来
に
つ
な
ぐ
、

安
全
・
安
心
の
水

安
全
・
安
心
の
水

interview

　

水
道
水
は
法
律
で
厳
し
い
基
準

が
設
定
さ
れ
、
そ
れ
を
ク
リ
ア
し

て
い
る
の
で
、
安
心
し
て
飲
め
ま

す
し
、
膜
ろ
過
に
よ
っ
て
さ
ら
に

お
い
し
い
と
感
じ
ら
れ
る
水
を
市

民
の
皆
さ
ん
に
提
供
で
き
る
も
の

と
思
い
ま
す
。
市
販
の
ボ
ト
ル
水

よ
り
は
る
か
に
安
価
で
す
の
で
、

燕
市
が
誇
る
こ
の
水
道
水
を
ぜ
ひ

積
極
的
に
飲
ん
で
い
た
だ
け
た
ら

う
れ
し
い
で
す
。

　

浄
水
場
は
市
民
生
活
に
直
結
し

て
お
り
、
管
理
運
営
に
は
細
心
の

注
意
が
必
要
な
重
要
施
設
で
あ
る

た
め
、
通
常
時
は
立
ち
入
る
こ
と

は
で
き
ま
せ
ん
。
で
す
が
、
よ
り

身
近
な
施
設
と
す
る
た
め
、
６
月

の
水
道
週
間
に
合
わ
せ
て
、
イ
ベ

ン
ト
を
開
催
し
、
市
民
の
皆
さ
ん

が
見
学
で
き
る
機
会
を
設
け
た
い

と
考
え
て
い
ま
す（
詳
細
は
決
定

次
第
、
お
知
ら
せ
し
ま
す
）。そ
の

際
は
、
お
気
軽
に
統
合
浄
水
場
に

お
越
し
い
た
だ
き
た
い
と
思
い
ま

す
。

統合浄水場建設までの
主な出来事燕市PR大使の大

おお

塩
しお

綾
あや

子
こ

さんが
統合浄水場をリポート

H28年３月
H28年４月

H29年５月	

H30年２月

H31年４月

R１年８月

R２年６月
R３年４月
R７年３月

■広域化に向けての初協議
■計４回の水道事業広域化研
　究会を開催（現状の共有と
　共同整備について協議）
■「水道事業の統合に向けた
　協議に関する覚書」を締結
■計８回の水道事業統合協議
　会を開催（統合タイミングや
　水道料金などについて協議）
■「燕市・弥彦村水道事業
　広域化基本計画」を策定
■「水道事業の統合に関する
　基本協定書」を締結
■燕・弥彦総合事務組合で
　水道事業の経営開始 (広域
　化）
■統合浄水場等整備事業の
　事業者を公募
■契約締結
■工事着手
■統合浄水場完成

「大塩綾子かつどう報告！」を
YouTube で公開中！

▶︎
浄
水
場
見
学
の
イ
メ
ー
ジ
。子

ど
も
た
ち
の
見
学
会
や
イ
ベ
ン

ト
な
ど
を
予
定
し
て
い
ま
す
。

燕市 PR大使でアナウンサーの大塩綾子さんが、新たに
完成した統合浄水場を徹底リポート。最新の浄水設備
などについて分かりやすく動画で紹介しています。ぜ
ひご覧ください。

▼取材時の様子

▲動画はこち
らから視聴で
きます。
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